
Tanti gli impegni dei quattro aspiranti primi cittadini

Corsa all’ultimo voto
Sempre più concreta l’ipotesi ballottaggio

ASSISI – La partita elettorale è ai
tempi supplementari. Ancora
una manciata di giorni e la città
conoscerà il volto e i nomi di co-
loro che fino al 2011 siederanno
sugli scranni del palazzo comu-
nale. A meno che non ci sia biso-
gno di un ballottaggio, di un ul-
teriore testa a testa, tra le parti
più votate (ipotesi piuttosto ac-
creditata tra le tribune politiche).
Gli assetti di partiti e movimenti
sono ormai chiari da oltre un
mese. Quattro aspiranti primi cit-
tadini, 200 candidati, 12 liste, per
una competizione che potrebbe
riservare sorprese. Nelle strade e
nelle piazze c’è fermento. Tutti i
protagonisti dell’agone politico
sono lanciati in una corsa sfrena-
ta all’ultimo respiro. 
Il nuovo Psi, all’indomani della
visita di Gianni de Michelis, è al-
la ricerca di una nuova identità
che si riconosca nel simbolo del
garofano e che si stringa intorno
al promotore dell’esperimento
elettorale Enrico Foresi. “Spet-
terà a noi – sottolinea - riprende-
re l’iniziativa per rimettere assie-
me il popolo socialista e, ovvia-
mente, preparare il dialogo con
la quota dei socialisti rimasta nel
centrosinistra e con quella assai
più numerosa che ha continuato
a votare Forza Italia’’. Anche da
Maurizio Scelli, ex commissario
straordinario della Cri, intervie-
ne in appoggio alla lista lunghia-
na dell’Udc. “Tonino Lunghi fa
politica con passione - sottolinea
Scelli - e soprattutto con autenti-
co spirito di servizio”. Grande
successo, intanto, per la marcia
promossa da La Mongolfiera. “I
protagonisti veri – si legge in una
nota - sono stati i  cittadini: pro-

poste, richieste, suggerimenti,
hanno avuto un ruolo prevalente
anche rispetto ai comizi elettorali
programmati o per lo più im-
provvisati. Il clima di festa, certo,
ovvia la curiosità per i ‘bizzarri’
marciatori ma anche un coinvol-
gimento serio, riflessivo, attento
sui tanti problemi di Assisi e di
tutto il territorio comunale”. An-
che Ricci continua inarrestabile
nella sua campagna porta a porta
che lo ha visto e lo vede tuttora
impegnato nell’acropoli e sul ter-
ritorio. Via libera, quindi, ad as-
semblee e incontri per chiarire le
linee essenziali di un progetto
che non prescinde dal rilancio
turistico ed economico e che
guardi con attenzione all’urbani-
stica e alle infrastrutture oltre
che alla cultura.

Noemi Marziani

ASSISI – Turismo e urbanistica
sono le priorità per Assisi. Parola
di Antonio Lunghi aspirante pri-
mo cittadino appoggiato da Udc,
An e nuovo Psi. Architetto, 51 an-
ni, sposato e padre di tre figli, To-
nino (così lo chiamano nella sua
città) è un volto noto alla politica
assisana.
Chi è Antonio Lunghi?
“Sono nato e cresciuto ad Assisi.
Mi sono laureato in architettura e
ho lavorato quasi sempre nell’im-
presa di famiglia, un’impresa che
opera a livello regionale nell’am-
bito del restauro e
della ristruttura-
zione. Ho avuto,
grazie a questa at-
tività, anche la
grande fortuna di
seguire i lavori di
restauro della ba-
silica di San Fran-
cesco a seguito
degli eventi sismi-
ci del 1997”.
Come è entrato
in politica?
“Mi sono interes-
sato alla politica sin da giovane.
All’università ho conosciuto il
movimento di Comunione e Li-
berazione di cui ho fatto parte per
tutta la durata della mia carriera
accademica. A 20 anni ho preso
la tessera della Dc, a 23 sono sta-
to eletto consigliere comunale e a
26 assessore all’urbanistica. Fini-
ta la Dc mi sono dedicato intera-
mente al lavoro fino a che, 3 anni
fa, sono stato contattato e ho rico-
perto la carica di segretario co-
munale dell’Udc”.
Se dovesse tracciare un bilan-
cio della sua carriera politica?

“Il bilancio della mia carriera sta
tutto nelle ragioni che mi hanno
spinto a candidarmi. Una delle
motivazioni che mi hanno spinto
ad accettare la sfida sta nella spe-
ranza che ad Assisi possa riemer-
gere quella tradizione di militan-
za cattolica in politica. Ho cono-
sciuto personaggio come Cian-
chetta, Boccacci, Costa, che han-
no portato avanti ideali cattolici
nella loro attività amministrati-
va”. 
Quali sono state le parole
d’ordine della sua campagna

elettorale?
“Abbiamo voluto
rimanere vicini ai
cittadini, abbia-
mo promosso as-
semblee nei terri-
tori, stretto patti
con gli abitanti
delle frazioni su
problematiche
specifiche”.
Verso quali te-
mi convergereb-
be la sua atten-
zione nel primo

anno di legislatura qualora
dovesse rivestire i panni del
sindaco?
“Si deve innanzitutto pensare a
un piano di rilancio del settore
turistico che significa riorganizza-
zione dei servizi, accoglienza e
revisione dei check point e della
gestione dei parcheggi. Quindi si
dovranno colmare i ritardi accu-
mulati in materia di pianificazio-
ne urbanistica portando ad attua-
zione la legge 11 del 2005 e pro-
muovendo il censimento dei beni
culturali delle zone extraurbane”.

Noemi Marziani

Il sindaco Lombardi sui lavori di consiglio e giunta

“Noi siamo andati avanti”
Convegno al centro congressi dell’Umbriafiere

Qualità delle acque, gestione
e costi delle risorse idriche

Appoggiato da Udc, An e Nuovo Psi

Turismo e urbanistica:
le priorità di Lunghi

per il rilancio della città

LA PAROLA AI CANDIDATI

L'OPINIONE

Passeri: agevolazioni fiscali per le nuove attività
ASSISI - “Le richieste di Confartigianato sono
contenute già nel nostro programma elettorale, in
modo particolare la previsione di una nuova zona
industriale, incentivare la creazione di impresa
con particolare riguardo all’imprenditoria femmi-
nile e il metodo partecipativo come modalità di
gestire i rapporti tra amministrazione e mondo
produttivo”. 
A parlare è Claudio Passeri, il candidato per le
prossime elezioni amministrative per il centro si-
nistra all’indomani del documento che l’associa-
zione di categoria ha invitato ai quattro candidati
alla poltrona di primo cittadino per la città di As-
sisi. “Riferendoci all’accesso al credito -  continua
Passeri - siamo pienamente d’accordo per agevo-
lazioni fiscali delle nuove attività”. Confartigiana-

to imprese, per voce del suo presidente territoria-
le, Giorgio Buini sottolinea “la necessità che il Co-
mune in futuro predisponga sempre più il suo bi-
lancio al termine di un’ampia concertazione an-
che con le forze economiche, soprattutto in virtù
del maggiore spazio operativo che il federalismo
fiscale attribuisce agli enti locali. In particolare, si
chiede la previsione di un organo di concertazio-
ne locale con le rappresentanze dell’impresa e del
lavoro, nel quale elaborare e condividere le scelte
che attengono il sistema economico e lo svilup-
po”. Ebbene, Passeri afferma come “la coalizione
di centrosinistra ha espresso più volte la più am-
pia disponibilità ad attuare forme ampie di ge-
stione partecipata dei processi per il rilancio del-
l’economia del territorio”.

Il palazzo del Comune di Assisi

Antonio Lunghi

BASTIA UMBRA - “Qualità delle
acque, servizi e costi per una ge-
stione ottimale delle risorse idri-
che”: questo il tema del convegno
che si svolgerà domani, a partire
dalle ore 8.30, presso il centro
congressi dell’Umbriafiere. Dopo
il saluto delle autorità che hanno
assicurato la loro presenza (l’as-
sessore all’Ambiente della Regio-
ne Umbria Lamberto Bottini e il
vicesindaco del Comune di Peru-
gia Nilo Arcudi), è prevista la re-
lazione di Giulio Conte (presiden-
te Cirf); a seguire gli interventi di
Massimo Perari (presidente Ato
1), di Stefano Casadei (Università
degli Studi di Perugia), di Mauri-
zio Grandolini (Regione dell’Um-
bria), di Roberta Burzigotti (Pro-
vincia di Perugia), di Bruno Cec-
cobelli (direttore Accademia di
belle arti) e di Antonello Malucel-
li (Umbra Acque Spa). In pro-

gramma anche brevi interventi
da parte di diverse associazioni
(canoisti, pescatori, ambientali-
sti), circoscrizioni e scuola. Le
conclusioni sono affidate al sinda-
co di Bastia Umbra, Francesco
Lombardi. 
Il convegno - che avrà come
coordinatore Antonio Brunori - è
promosso da Ato 1; tra gli orga-
nizzatori figura Massimo Geoli,
membro del consiglio di ammini-
strazione della stessa Ato 1, non-
ché consigliere comunale di Ba-
stia Umbra. L’autorità di Ambito
territoriale ottimale Ato 1 ha lo
scopo di organizzare il servizio
idrico integrato nel proprio ambi-
to territoriale ottimale, come indi-
viduato dalla L.r. 43/97 e di prov-
vedere alla programmazione e al
controllo sull’attività di gestione
di detto servizio.

Roldano Boccali

Massimo
Perari,
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Umbriafiere

BASTIA UMBRA - “La riflessione
sullo stato di attuazione del pro-
gramma non ha in alcun modo fre-
nato l’attività dell’amministrazione
comunale a Bastia Umbra”. Il sin-
daco Francesco Lombardi intervie-
ne sul dibattito politico, legittimo,
nel quale sono però emerse anche
valutazioni che rischiano di essere
fuorvianti. “La giunta - ricorda il
sindaco - ha continuato a riunirsi
anche due volte alla settimana (cin-
que le sedute dall’inizio del mese)
per assumere decisioni, in qualche
caso anche difficili e complesse, che
attengono gli interessi della città e
l’operatività complessiva della mac-
china comunale”. Allo stesso modo,
il sindaco ricorda come in questo
periodo non siano stati in alcun mo-
do rallentati i lavori del consiglio
comunale. “Il consiglio comunale,
che normalmente si è deciso di riu-
nire una volta al mese (salvo parti-
colari necessità), era già convocabi-
le una settimana fa sugli argomenti
che sono all’ordine del giorno. Altre
pratiche sono in itinere, altre anco-
ra sono alla valutazione della giunta
e dei gruppi politici, come il piano
del commercio”. Lombardi chiari-
sce anche le motivazioni che hanno
portato a non affidare l’incarico pro-
fessionale all’architetto Mariotti per
la revisione del Prg: “Per quanto at-
tiene la variante al Prg, ho ritenuto
opportuno, sulla base di una valuta-
zione motivata da problemi organiz-
zativi seri segnalati dall’assessore e
dal coordinatore del gruppo di lavo-
ro, di non procedere all’assegnazio-
ne dell’incarico al soggetto inizial-

mente individuato. Ci siamo orien-
tati su un professionista di grande
autorevolezza, esperto di pianifica-

zione urbana, che sicuramente po-
trà portare a termine l’incarico nei
tempi previsti dall’amministrazione
comunale. Anche perché il lavoro
istruttorio sin qui svolto - precisa il
sindaco - rappresenta una parte pro-
pedeutica che doveva comunque es-
sere effettuata e che resta valida,
non essendo stati modificati in al-
cun modo gli orientamenti assunti
nel programma del sindaco e nel-
l’atto di indirizzo approvato dal con-
siglio comunale. Allo stesso tempo
tutta la squadra tecnica, che ha con-
tinuato a svolgere i rispettivi incari-
chi, viene confermata”.

Roldano Boccali

“Un’immagine sbagliata”
BASTIA UMBRA - In questi giorni si assiste in città ad un dibattito poli-
tico che accompagna la fase di riflessione e di valutazione sullo stato di
attuazione del programma concordata dalla maggioranza con il sindaco
Francesco Lombardi. Un dibattito - si fa notare - che non avrebbe rallen-
tato l’attività dell’amministrazione. “Notiamo però - afferma il segretario
Ds di Bastia Umbra Erigo Pecci - che ci sono valutazioni che, in buona
fede o in taluni casi tali da sembrare interessate, rischiano di offrire
un’immagine sbagliata dell’azione amministrativa. I Ds, che sono co-
stantemente impegnati nel favorire le condizioni perché l’amministrazio-
ne possa operare al meglio nell’attuare il proprio programma, hanno scel-
to di non porsi ’in vetrina’, ma di lavorare concretamente. Riteniamo co-
munque legittimo e utile che tutte le forze politiche, di maggioranza e di
opposizione, si confrontino e diano il proprio contributo in questa fase.
Ciò che invece non possiamo tollerare - prosegue Pecci - è l’idea, palesa-
ta da qualcuno, che esistano settori dell’amministrazione comunale che
sono stati in qualche modo ’commissariati’, quasi come se i rappresen-
tanti della Quercia non siano legittimati ad operare su queste materie”.

IL PUNTO

�� NUMERI UTILI
ASSISI

Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Croce Rossa 0758004800

0758011530
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493

BETTONA
Comune 0759869981
Segr. sindaco 0759869225
Materna 075 9869235
Carabinieri 0759869124
Gua. medica 0758139274
Farmacia 0759869983
“Passaggio” 0759869103

CANNARA
Comune 074272739
Vigili urbani 074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco 074272177
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